

Miércoles 3 de octubre de 2012

Titulares

- *Gerente de la Lotería Santander confía en la liberación de los planes de premios*
- *Este jueves, funcionarios de la Gobernación serán capacitados en educación financiera*
- *Gobernador de Santander exaltó el ¼ de Maratón Ciudad de Bucaramanga*

Gobernador de Santander expresó su solidaridad al presidente Santos

BUCARAMANGA. El gobernador Richard Aguilar Villa, en nombre propio y del pueblo santandereano, expresó su solidaridad al presidente de la República, Juan Manuel Santos, por la adversa situación de salud que padece, y manifestó que “lo acompañe en estos momentos críticos y hago votos para que la intervención médica a la que es sometido resulte todo un éxito”.

Aguilar Villa hizo extensivo su sentimiento de solidaridad a la Primera Dama de la Nación, María Clemencia Rodríguez de Santos, a sus hijos y demás familiares, a quienes deseó fortaleza y buena energía para superar, en el menor tiempo posible, esta situación.

Gerente de la Lotería Santander confía en la liberación de los planes de premios

BUCARAMANGA. Gran expectativa ha despertado en la gerente de la Lotería Santander, Janire Parra Rodríguez, la decisión que tomará la administradora nacional de juegos de suerte y azar Coljuegos sobre la propuesta de liberar los planes de premios de las loterías del país, que será presentada esta tarde por la Federación Colombiana de Loterías (Fedelco).

Janire Parra Rodríguez, que ocupa el cargo de Vicepresidenta de la Fedelco, expresó que es necesaria la liberación de los planes de premios debido a que las loterías se han quedado rezagadas en el ofrecimiento de mejores premios a los clientes, lo que lo que les ha hecho perder espacio en el mercado de los juegos de azar, con un detrimento para las transferencias de recursos a la salud.

El proyecto de decreto modificatorio de las reglas de juego para los planes de premios será presentado en Bogotá por Carlos Fierro, secretario Técnico de Fedelco. La Gerente de la Lotería Santander dijo, que “esta tarde las loterías tienen una oportunidad importante para lograr que se les permita competir en un mercado que cada día se hace más difícil por la llegada de juegos de azar que hoy tienen ventajas significativas”.

Raspe y gane

Por otra parte, Janire Parra Rodríguez informó que este mes la Lotería Santander hará el lanzamiento del juego Raspe y Gane, “que será otra opción que tendrán los jugadores que han confiado desde hace muchos años en la seriedad de nuestra lotería”.

La funcionaria dijo que próximamente se entregarán detalles sobre los premios que se ofrecerán con la puesta en el mercado de este nuevo producto, pero la modalidad será que el jugador una vez compre el billete podrá enterarse inmediatamente si ganó o no sin tener que esperar la realización de un sorteo.

Una empresa de reconocida trayectoria será la encargada de implementar este juego, lo que garantizará a la Lotería y a los usuarios la confiabilidad de su inversión, dijo Janire Parra Rodríguez.

Sorteo Extraordinario

Sobre su reciente viaje a Bogotá, la funcionaria expresó que se reunió con los representantes de las loterías de Bogotá y Cundinamarca, con quienes se avanzó en la reactivación del Sorteo Extraordinario de Navidad que entregará un premio mayor de 8.000 millones de pesos.

“Esta sociedad forma parte del programa de fortalecimiento de la Lotería Santander, en el que está empeñado el Gobierno de la Gente que preside el mandatario departamental Richard Aguilar Villa”, indicó Janire Parra Rodríguez.

Este jueves, funcionarios de la Gobernación serán capacitados en educación financiera

BUCARAMANGA. Fomentar buenas prácticas como el ahorro, el adecuado manejo de las tarjetas de crédito y débito y la seguridad bancaria, entre otras, son los temas que se tratarán en el programa denominado ‘Educación financiera del BBVA Colombia, Adelante con tu futuro’, que desarrollará en esta región el banco BBVA con el apoyo de la Gobernación de Santander y municipios.

El lanzamiento del programa será este jueves a las 8:30 de la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, y contará con la participación del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez; el presidente del BBVA Colombia, Óscar Cabrera Izquierdo; el embajador del programa Becas de Integración de BBVA y exarquero de la Selección Colombia de Fútbol, Óscar Córdoba; la gerente territorial del BBVA, Luz Dary Galvis y el director de responsabilidad corporativa del BBVA, Mauricio Flórez Marín.

La capacitación

Los cursos tendrán una duración de 45 minutos y serán dictados en un bus dotado de instructores, 25 computadores, pantallas de televisión y cartillas pedagógicas para facilitar el entendimiento de las temáticas del mundo financiero que serán tratadas por el personal de la entidad bancaria a los funcionarios públicos, empresarios y comunidad en general.

Invitación - Rueda

Para la presentación de este programa de educación financiera, los organizadores convocan a los periodistas de Bucaramanga y su área metropolitana a una rueda de prensa que se realizará a las 8:30 de la mañana de este jueves en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

Gobernador de Santander exaltó el ¼ de Maratón Ciudad de Bucaramanga

- *El lanzamiento de la competencia se efectuó la noche del martes en el Hotel Dann Carlton*

BUARAMANGA. “Definitivamente la buena voluntad del Gobierno de la Gente es apoyar el deporte como disciplina, recreación, opción de vida y profesión, porque esta administración se ha dado cuenta que Santander está en deuda con los deportistas, con el deporte en sí, y eso lo vamos a cambiar durante este cuatrienio”.

De esta manera, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se refirió este martes por la noche a la situación del deporte y de los deportistas en su intervención en el lanzamiento de la novena edición del Cuarto de Maratón Ciudad de Bucaramanga ‘Ponle tenis a tu corazón’, liderado por la Fundación Cardiovascular de Colombia (FCV) y Vanguardia Liberal.

35 mil atletas

Este acto, encabezado por el director de la FCV, Víctor Raúl Mantilla Castillo, también contó con la presencia del presidente de la Federación Colombiana de Atletismo y primer vicepresidente del Comité Olímpico Colombiano, Ciro Solano; el director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, deportistas, dirigentes, autoridades deportivas y de gobierno, medios de comunicación y patrocinadores.

Esta competencia, que cuenta con el apoyo de la Administración Departamental y el Indersantander, se realizará este 28 de octubre, con la participación de por lo menos 35 mil deportistas nacionales e internacionales.

“Hago un reconocimiento especial a esta actividad, hoy considerada la segunda competencia atlética más importante del país, y muy importante para el desarrollo de Santander y de Colombia. Es un esfuerzo al que nos unimos todos”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.